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議            長  日程第15「各種委員会委員等の諸般報告」を議題といたします。 

 まず、神奈川県後期高齢者医療広域連合議会第２回定例会の報告を選出議員

の井上栄一君よりお願いをいたします。 

３ 番 井  上  神奈川県後期高齢者医療広域連合議会第２回定例会の報告書を朗読をさせて

いただきます。平成30年９月10日、松田町議会議長 中野博殿。井上栄一。 

 標記の議会に出席いたしましたので、その概要について下記のとおり報告い

たします。 

日時は平成30年８月29日、14時30分から16時16分。場所は川崎市武蔵小杉の

コンベンションホールで行われました。 

議事内容といたしましては、日程第１から日程第19までございます。かいつ

まんで報告をさせていただきます。 

 日程第１といたしましては、まず初めてのメンバーによる議会ですので、臨

時議長の選出ということで、年長…最年長の相模原市の沼倉議員が臨時議長に

選出をされました。広域連合長としてですね、福田紀彦川崎市長が挨拶をされ

ました。議長の選挙は、川崎市の選出のかわの議員が指名推選により議長に選

出をされ、日程第５で副議長の選挙として、大磯町の片野哲生議員が副議長に

選出をされております。 

 日程第６では議会運営委員会委員の選任ということで、８名、私を含めたで

すね、８名が記載されているとおり選任をされております。暫時休憩をしまし

て、議会運営委員会の正・副委員長の選任を行い、委員長に嘉山議員、副委員

長に私ということで決定をいたしました。 

 日程第７は議席の指定ですね。仮議席そのまま指定をされました。 

 日程第８は会議録署名議員の指名で、横浜市の藤代議員、同じく横浜市の竹

野内議員が指名をされました。 

会期の決定は議会運営委員会の報告によりですね、１日とされております。 

 日程第10では、報告の第１号専決処分の報告ということで、処分取消請求事

件についての訴訟上の和解ということで、後期高齢者医療広域連合の柳沢事務

局長の説明がございました。 

 日程第11も同じく報告案件ということで、報告第２号専決処分の報告で、後



 79 

期高齢者医療広域連合高齢者医療に関する条例の一部を改正する条例について、

柳沢事務局長から説明がございました。 

 日程第12は諸般の報告としまして、例月現金出納検査の結果についての報告

がございました。 

 日程第13は一般質問で、横浜市の今野議員、尊厳死の言及についてというこ

とで、尊厳死のことについてですね、一般質問をされ、福田広域連合長が答弁

をされました。一般質問、その２番目といたしまして、横浜市の白井議員が後

期高齢者医療制度改革による負担増などについて一般質問をされ、裏面のとお

り、福田広域連合長がですね、答弁をされました。 

 日程第14は、議案第８号後期高齢者医療広域連合保険事業等支援基金条例の

制定についてということで、内容は特別調整交付金保険者インセンティブが創

設され、県域の保険事業の増進を図るため当該基金を設置するということで、

これはですね、起立多数により可決をされております。 

 日程第15、議案第９号平成30年度後期高齢者医療広域連合一般会計補正予算

（第１号）について、事務局長の説明により、３億4,553万円を補正し、総額

を38億6,089万1,000円、歳入とすると。歳入については前年度繰越金の補正、

歳出は先ほどの条例が制定されました支援基金への積立金の計上という補正内

容でございます。これも起立多数により可決されました。 

 日程第16は認定第１号平成29年度後期高齢者医療広域連合一般会計の歳入歳

出の決算の認定でございます。内容については記載のとおり、歳入総額、これ

は35億7,049万9,000円、歳出総額31億７万5,000円、実質収支４億7,042万4,00

0円ということでございます。これについては横浜市の白井議員が討論をされ

て、採決の結果、起立多数により認定をされております。 

 認定第２号は平成29年度後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定です。

事務局長の説明では、歳入総額8,835億7,215万3,000円、歳出総額は8,631億7,

604万8,000円、実質収支は203億9,610万5,000円という歳入歳出決算の結果と

なってございます。これに対しまして、質疑は横浜市の白井議員からあり、採

決の結果、起立多数により認定をされております。 

 日程第18同意第２号ということで、監査委員がですね、ここで新たな議員の
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メンバーとなったことで、監査委員の選任につき同意を求めるということで、

渡邊議員の履歴を説明し、起立総員で同意を決定をしてございます。 

 日程第19は陳情第４号後期高齢者の医療費窓口負担の２割化の検討を中止し、

原則１割負担の継続を求める意見書提出の陳情が行われ、議会運営委員会に付

託されて、暫時休憩し、委員会で審議をしました。会議を再開し、議会運営委

員長報告としては、賛成なしで不採択すべきものということの報告があり、白

井議員討論があり、採決の結果、起立多数で不採択に決定をしてございます。 

 追加日程としましては、閉会中の継続審査として議会運営委員会の申し出が

あったということで、異議なしということで決定をしてございます。 

 最後に福田川崎市市長、広域連合長の挨拶があり、定例会が閉会となってご

ざいます。 

 以上でございます。 

議            長  報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

（「ありません」の声あり ) 

 質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。 

 以上で神奈川県後期高齢者医療広域連合議会第２回定例会の報告を終わりま

す。 

議            長  次に、第１回足柄東部清掃組合議会臨時会の報告を、選出議員を代表して南

雲まさ子君よりお願いを申し上げます。 

４ 番 南  雲  平成30年第１回足柄東部清掃組合議会臨時会報告書。松田町議会議長 中野

博殿。足柄東部清掃組合議会議員 南雲まさ子。 

平成30年第１回足柄東部清掃組合議会臨時会が平成30年９月３日に足柄東部

清掃組合大井美化センターにて開催されましたので、下記のとおり御報告いた

します。 

 出席者、中野博、南雲まさ子。 

 議事内容、日程第１会議録署名議員の指名について、中井町 井上泰弘議員、

松田町 中野博議長が指名されました。 

 日程第２会期の決定について、平成30年９月３日の１日。 

 日程第３議案第６号平成30年度足柄東部清掃組合一般会計補正予算（第１
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号）、中井美化センター施設爆発事故による施設修繕のための補正予算として、

施設建設基金より1,960万円計上し、補正。ちょっと抜けてしまって申しわけ

ございません。全員賛成で可決されました。事故発生状況、平成30年７月13日

（金曜日）午前９時15分ごろ、中井美化センター粗大ごみ不燃物処理施設の破

砕機室。被害の状況。今回の事故での人的被害はありません。粗大ごみ処理施

設の破砕機室の破砕機設備、屋根、壁の一部亀裂、地下室のドア、窓ガラスの

破損等。事故の原因。神奈川県環境衛生指導員の協力をいただき、３回現場調

査を行い事故の原因を調査しましたが、原因は特定できていません。考えられ

ることとして、カセットボンベ、スプレー缶や揮発性の高い液体、ガソリンや

シンナーが混入し、これらがたまり、引火して爆発したものであると推測され

ます。再発防止対策。選別破砕作業による破砕不適物の混入阻止の徹底をしま

す。破砕機への投入速度をこれ２分の１の速度にして、ベルトコンベヤーの速

度を遅くして、１時間から２時間やっていた作業を２時間やるということで、

人件費には影響しないということです。破砕機設備の点検・清掃は月１回必ず

行います。住民に対し、不燃ごみを出す際の分別や適正な処理をするように、

町広報などで周知します。以上です。 

議            長  報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

             （「なし」の声あり ) 

 質疑なしとのお声ですが、質疑ありませんか。 

             （「なし」の声あり ) 

 質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。 

 以上で第１回足柄東部清掃組合議会臨時会の報告を終わります。 

議            長  日程第16「委員会の閉会中の継続審査申出書」を議題といたします。 

 総務文教常任委員会委員長からの申し出についてお諮りいたします。委員長

からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございませんか。 

            （「異議なし」の声多数 ) 

 異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定いたしました。 

 産業厚生常任委員会委員長からの申出書についてお諮りいたします。委員長
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からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございませんか。 

            （「異議なし」の声多数 ) 

 異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定いたしました。 

 議会広報広聴委員会委員長からの申出書についてお諮りいたします。委員長

からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございませんか。 

            （「異議なし」の声多数 ) 

 異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定いたしました。 

 議会運営委員会委員長からの申出書についてお諮りします。委員長からの申

出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございませんか。 

            （「異議なし」の声多数 ) 

 異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定をいたしました。 

議            長  日程第17「議員派遣について」を議題といたします。 

 この件につきましては議会閉会中の調査活動等について、今後の計画につい

てお手元に配付のとおり派遣することに御異議ございませんか。 

            （「異議なし」の声多数 ) 

 異議なしと認めます。議会閉会中の調査活動等に議員を派遣することに決定

いたしました。なお、日程・議員派遣に変更等が生じた場合には議長に一任を

お願いいたします。 

議      長  以上で予定をしました日程の全てが終了しました。これをもって本定例会を

閉会といたします。11日間にわたり、慎重な御審議ありがとうございました。

大変お疲れさまでございました。              （16時25分） 

 

 

 この議事録は事務局が作成したものであるが、その正確なることを証するた

めに署名いたします。 
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 平成３０年１２月１２日 

 

     松田町議会議長                  中  野   博 

 

     署名議員 １２番  大 舘 秀 孝 

 

     署名議員  ３番  井 上 栄 一 

 


